

Einschulungsfeier der Grundschule Altdorf

Am Samstag wurden in der Münchgrundhalle 26 Erstklässler von den Klassen 2a und 2b mit dem Theaterstück „Die verschwundenen Zahlen“ begrüßt. Die Klassen 2a und 2b haben mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Maurer und Frau Höfling die erste Schulwoche geprobt, um die Erstklässler mit dem Theaterstück zu empfangen. Musikalisch wurde das Theaterstück durch Herrn Schwinger am Klavier und Frau Eisenmann an der Gitarre begleitet.

In dem Stück geht es darum, dass die Häschen und die Zwerge auch gerne die Zahlen und die Buchstaben lernen wollen, aber es noch nicht können und die Zahlen und Buchstaben einfach mitnehmen. Nun können die Erstklässler nicht mit dem Lernen anfangen, aber die beiden Hauptpersonen Anna und Benni üben mit den Häschen und Zwergen und bekommen dadurch die Zahlen und Buchstaben wieder zurück.



